



Wir freuen uns über jede neue Praktikantin und jeden neuen Praktikanten, die wir in unserer Geschäftsstelle in Frankfurt begrüßen dürfen.

Ein Praktikum bei der IGFM bietet die Möglichkeit, in verschiedene Bereiche der Menschenrechtsarbeit hineinzuschnuppern und durch abwechslungsreiche Tätigkeiten einen Einblick in unsere Arbeit zu bekommen.

Im Folgenden findet ihr die Erfahrungsberichte von unseren ehemaligen Praktikantinnen und Praktikanten, die von ihrer Arbeit bei der IGFM erzählen.

C

F

1

Betreuung des Patenschaftsprogramms zuständig. Zu meinen Aufgabenbereichen gehörten hierbei die Korrespondenz mit Politikern, die Recherchearbeit und Portraiterstellung, aber auch das Veröffentlichen von Beiträgen auf der Website. Generell war die Arbeit sehr vielfältig und nicht nur auf „meinen Bereich“ beschränkt, sondern erstreckte sich vom Telefondienst über die Vorbereitung von Veranstaltungen bis hin zur Bespielung der Social-Media-Kanäle. Da mir die Arbeit so gut gefallen hat, habe ich mich nach drei Monaten dazu entschieden, das Praktikum auf sechs Monate zu verlängern. In der zweiten Hälfte meiner Zeit bei der IGFM war ich dann insbesondere für die Weiterentwicklung der Armenien-Länderseite zuständig. Hierbei konnte ich kreativ werden und meine eigenen Ideen umsetzen.

Besonders gut hat mir während der Zeit gefallen, dass ich nicht nur methodisches Know-how sammeln konnte, sondern dass ich auch inhaltlich jeden Tag etwas dazu gelernt habe. Darüber hinaus hat mich das eigenständige Arbeiten überzeugt. Neben unseren Kernaufgaben wurde uns Praktis der Freiraum gelassen, eigene Ideen einzubringen und Projekte umzusetzen, was wir z.B. in Form eines Social-Media-Adventskalenders genutzt haben. Zuletzt ist es einfach ein tolles Gefühl, einer sinnstiftenden Arbeit nachzugehen, mit der man wirklich etwas in der Welt bewegen kann.

Die IGFM bietet ein tolles und offenes Team, eigenständiges Arbeiten, ein angenehmes, internationales Arbeitsumfeld und die Möglichkeit, viel Neues zu lernen. Alles in allem war mein Praktikum eine tolle Erfahrung, die ich wärmstens weiterempfehlen kann.

Marie (6 Monate), Patenschaften & Armenien

Zu Stellen- und Praktikumsausschreibungen der IGFM